

## Vivre l'Europe

**Éducation.** Des lycéens allemands originaires de Hanovre ont été accueilli au Havre par les élèves du lycée François 1<sup>er</sup>.



Lycéens, enseignants et élu à l'hôtel de Ville

Pour la cinquième année consécutive, les lycéens de la 2<sup>nd</sup>e européenne allemand du lycée François 1<sup>er</sup> accueillent, pour une semaine, leurs homologues de la schule Ricarda-Huch de la ville de Hanovre. Ce séjour est la seconde étape de ce jumelage orchestré par les enseignants Tiphaine Barbay, Simone Mandel et Frédéric Linstaedt après le déplacement des lycéens havrais, en mars, dans cette ville, capitale de la Basse Saxe, au nord de l'Allemagne. Le programme concocté par les lycéens havrais est copieux : visite

de Rouen, promenade dans le pays de Caux avec visite d'une fromagerie, découverte des plages du débarquement... sans compter les visites qui seront organisées par les familles qui hébergent les jeunes allemands. Mais ce jeudi, premier jour du séjour était consacré à la découverte du Havre. Répartis en groupes, ils ont pu en visiter les lieux emblématiques : l'église Saint-Joseph, la cathédrale Notre-Dame, le musée Malraux, la plage... Et pour les guider, les lycéens havrais se sont improvisés guides conférenciers, présentant les différents

sites dans la langue de Goethe. Cette journée s'est achevée par l'ascension des 17 étages de la tour de l'Hôtel de Ville pour admirer le panorama, suivie d'une réception dans la cafétéria : « *Je vous souhaite la bienvenue dans notre belle ville océane en souhaitant que vous y reveniez le plus vite possible. Ce n'est pas une ville froide, mais chaleureuse et dynamique* » a déclaré Patrick Teissere, adjoint au maire. Et pour se protéger des ardeurs du soleil havrais, chaque lycéen s'est vu remettre en cadeau de bienvenue une paire de lunettes de soleil estampillée Le Havre !